

INFORME DE ACTIVIDADES

San Luis Potosí, S.L.P., a febrero de 2020.

El Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana celebró con el Congreso del Estado de San Luis Potosí convenio mediante el cual participa en la Consulta Indígena que se llevará a cabo del mes de febrero al mes de abril, y los temas a abordar es referente a la participación de personas que pertenezcan a las comunidades indígenas del estado de San Luis Potosí, y uno de los acuerdos que se suscribieron en el convenio, es que personal del CEEPAC acudiera al acompañamiento del grupo técnico a las reuniones con las asambleas de las comunidades de los municipios de los grupos étnicos náhuatl, tenek y xi'hui, con la finalidad de aclarar dudas respecto las propuestas de reforma en materia político-electoral, los periodos que se acompañaron fueron del **18 al 21 y del 26 al 28** de febrero del año en curso.

Derivado de lo anterior, me comisionaron para estar en el desarrollo de las reuniones de entrega de propuestas de reformas electorales que se llevaron a cabo en la zona huasteca por parte del grupo técnico de la consulta indígena

ATENTAMENTE

LIC. ARQUÍMIDES HERNÁNDEZ ESTEBAN

ENCARGADO DE LA COORDINACIÓN DE ACCIÓN ELECTORAL.